



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La última década convierte a los abogados expertos en derecho tecnológico en protagonistas del entorno global

La celebración del X Congreso de la Asociación de Expertos Nacionales de la Abogacía TIC (ENATIC), entidad que lidera al colectivo de abogados y juristas tecnológicos en nuestro país, mañana jueves abordará los **cambios en el derecho digital**, la implementación de la tecnología y el papel de los abogados en este entorno.

En esta década, con la pandemia de por medio, **la transformación digital de empresas y entidades ha sido notable**, así como el nuevo marco normativo, tanto nacional como europeo. Eso ha hecho que las empresas acudan a sus abogados expertos en derecho digital y los bufetes hayan creado áreas especializadas para dar servicio.

Desde Barcelona, **Rodolfo Tesone**, presidente emérito de ENATIC, recuerda los orígenes de esta asociación, que se gestó en el Congreso Nacional de la Abogacía Española de Cádiz, en conmemoración

del bicentenario de la Constitución de 1812.



Rodolfo Tesone: "Reinvidicamos el protagonismo para situar en el epicentro del desarrollo digital y tecnológico a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |